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Voeux du Maire Olivier BRUN  

 
Cette année 2012 a été beaucoup plus calme au niveau des travaux 

que 2011 qui a ®t® la grosse ann®e du mandat. Aujourdôhui, nous 
pouvons dire que nous avons réalisé tous nos objectifs en terme 
dô®quipement, mis ¨ part pour ce qui est de lôeau et lôassainissement. On 
en est satisfait. Lôann®e qui vient ne restera que du surplus. 

Pour les r®alisations, ¨ Font¯s, nous avons un principe que jusquôici 
nous parvenons ¨ tenir, côest de faire des projets ¨ partir du moment o½ 
nous avons au moins 70% de subventions. On a toujours réussi et 
jôesp¯re quôon pourra continuer, malgr® le fait que a soit de plus en plus 
compliqué. 

On vous a ®voqu® le Plan Local dôUrbanisme (P.L.U.) qui est 
quelque chose dôimportant parce quôil faut disposer dôun document 
dôurbanisme moderne. Nous ne sommes plus comp®titifs avec un vieux 
Plan dôOccupation des Sol (P.O.S.). On va le lancer cette ann®e et cela 
va prendre de nouveau quelques années. Nous ne souhaitons pas 
agrandir le village comme dans certaines communes, nous voulons 
modérer son développement. Pour exemple, Péret et Adissan approchent 
les 1 200 habitants. Et quand on a beaucoup de services, il faut disposer 
dôune certaine population. Sinon le risque est de les perdre. Notre but est 
de les maintenir. Je vous rappelle quôici, nous avons de nombreux 
artisans, commerants, professions lib®rales, je crois que côest un 
ensemble. Les artisans et les commerçants ont aussi besoin de vous, que 
vous alliez les voir de temps en temps car a fait partie de la vie dôun 
village. Cette richesse, à travers le P.L.U. et les habitants qui viendront, 
permettra de maintenir cette chance que nous avons dôavoir autant de 
commerces à Fontès. 

Les ®coles, par rapport au nombre dôenfants qui grandit chaque 
année, deviennent de plus en plus une préoccupation. Pourquoi ? 
Aujourdôhui, nous disposons de deux ®coles s®par®es avec des salles 
pour chaque classe. Ce nôest pas suffisant pour se mettre dans la 
modernit®, avec lôapport de nouveaux enfants et le besoin ®ventuel dôun 
espace informatique et num®rique. Il faut aller de lôavant pour permettre 
justement à nos institutrices et à nos jeunes de disposer des meilleures 
conditions de scolarité. Voilà donc un projet sur lequel on réfléchit, celui 
de regrouper nos écoles sur le boulevard Jules Ferry qui constitue pour 
ma part, une bonne id®e. Maintenant nous en sommes quôaux pr®mices 
de ce dossier. 

LES VîUX DU MAIRE ET DE SES ADJOINTS 

Bonne Année 2013  



En 2013, nous d®marrerons le projet des abords de lô®glise, avec son accessibilit®. 
Il a tr¯s bien ®t® subventionn® et il nous tient ¨ cîur parce que cela va encore 
davantage valoriser cette église, joyau de la commune. 

Ensuite, il y a la maison de retraite que nous voyons se construire. Lô®tablissement 
sera termin® vers le mois dôavril, peut-être un peu avant. Je remercie Monsieur CASTAN 
son directeur, la sîur Marie-Claude qui nous a offert un si beau projet. Merci à toute la 
population dôavoir soutenu cette op®ration dans les moments o½ il fallait le faire. Je 
rappelle à Monsieur CASTAN le démarrage. Quand nous sommes ensemble allés 
rencontrer Monsieur VEZINHET, le président du Conseil Général, avec le dossier en 
main. Nous ne savions pas sôil allait °tre accept®é Aujourdôhui nous allons pouvoir faire 
lôinauguration. Que de chemin parcouru ! Notre maison de retraite ne fermera pas, on va 
cr®er des emplois et am®liorer la situation de nos retrait®s. Côest Font¯s qui est le grand 
gagnant de cette opération. Et on en est tous très fier. 

Je voudrais aussi dire un mot des vignerons. Ce qui cr®e beaucoup de valeur, côest 
le travail quôils r®alisent au quotidien, notamment au travers du ros® et des 
manifestations quôils organisent. Je les f®licite et je leur dis de continuer. La Mairie sera 
toujours derri¯re eux, et les associations comme on le voit pour la Nuit du Ros®. Côest 
b®n®fique pour la commune dô®laborer des produits comme ceux-là, ça fait parler du 
village. Je peux vous dire quô¨ chaque fois que je vais ¨ des manifestations avec des 
élus, ils me parlent toujours du rosé de Fontès et de ses festivités. 

Je remercie aussi Monsieur SATGER et Monsieur GAIRAUD, vice-présidents de la 
Communauté de Communes, pour leur présence. Au niveau économique, nous avons la 
zone dôactivit®s de la Salamane qui se r®alise ¨ Clermont. La base logistique de Syst¯me 
U sôy est d®j¨ implant®e. Pour nous, il sôagit dôune locomotive puisque sur une zone de 
50 hectares, dôautres entreprises vont venir et dans cette p®riode morose, des emplois 
vont °tre cr®®s pour nos jeunes et moins jeunes. Côest une r®alit®. Dans les 4 ¨ 5 ans qui 
viennent, nous esp®rons cr®er plusieurs centaines dôemplois, ce nôest pas rien sur notre 
territoire.  

Moi, je suis responsable de tout ce qui est jeunesse et petite enfance à 
lôintercommunalit®. Nous avons en 2012 cr®® un r®seau jeune. Pourquoi ? Parce que nos 
adolescents ¨ partir de 12 ans, on ne sôen occupait pas. Aujourdôhui nous avons 
quelquôun qui viendra faire des animations dans les communes, et tout a, a va se 
passer petit à petit. Cela va se voir et notamment en été, avec diverses activités dans 
chaque commune du clermontais. Nous avons aussi le centre aquatique sur notre 
territoire, le seul du Centre Hérault avec 120 000 entrées dont 25 000 scolaires pour la 
seule année 2012. Nos enfants de Fontès vont y apprendre à nager, cela se passe bien 
plus rapidement que nous ¨ lô®poque. 

Jôai vu aussi quôil y avait de nouveaux Font®sols et je les salue. Merci dô°tre venu, 
nous vous accueillerons, je pense aussi, vers le mois dôavril. Je tiens ¨ remercier le 
personnel communal aussi, qui tout au long de lôann®e, est l¨ pour vous accueillir et vous 
écouter par rapport aux décisions qui sont prises. Je crois que toute cette équipe mérite 
dô°tre f®licit®e. Je remercie aussi mon ®quipe municipale, qui vous lôavez vu, est toujours 
au travail comme nous vous lôavons montr® et aujourdôhui au complet. 

On a une pensée bien sûr à tous ceux qui nous ont quitté, à tous ceux qui sont 
malades et à qui je souhaite un prompt rétablissement. 

En cette année de crise, nous espérons une issue rapide mais 2013 sera une 
ann®e difficile. Je crois quôon aura besoin de solidarit®, dô®viter de diviser les Franais, 
car nous auront toujours besoin dôaller dans le m°me sens pour sortir le plus rapidement 
de cette crise. 

Je terminerais simplement en vous souhaitant à toutes et à tous mes meilleurs 
vîux de bonheur pour 2013, la sant®, et que tous vos projets aboutissent aussi ! 
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Voeux dôAlain MENDEZ, 1er Adjoint 
chargé des festivités, animations et de la vie associative  

 

Je veux souligner une nouvelle fois la grande diversité, la grande richesse et le 
dynamisme de notre tissu associatif qui propose tout au long de lôann®e des sorties, 
animations, activit®s festives, culturelles et sportives... Lôoccasion de saluer la petite 
dernière arrivée sur la commune, « Eclats de voix » qui a lancé des cours ou spectacles 
et, comme dôautres, a particip® en d®cembre aux animations du T®l®thon coordonn®es 
par notre collègue Nicole SCHEUERMANN. Même si, après la télévision, Internet et les 
r®seaux sociaux semblent aujourdôhui incontournables, nos associations et leurs 
dirigeants permettent des temps dô®changes, de rencontres autour de moments souvent 
gratuits, ou tr¯s abordables. Elles cr®ent du lien social qui, comme lôimplication de leurs 
bénévoles, n'a pas de prix.  

Malgré un contexte morose, nous avons la chance d'habiter un cadre de vie 
exceptionnel ! Prenons le temps de l'apprécier et aidons celles et ceux qui ont envie de 
faire des choses, de s'investir. On voit chaque année qu'avec peu de moyen, mais 
beaucoup de volonté et d'énergie, on peut encore faire beaucoup... 

La commune et ses services sont là pour vous aider, au travers de subventions, 
mais aussi de la mise ¨ disposition dô®quipements de qualit® : médiathèque, salle des 
fêtes, salle de gymnastique, salles communales, maison des associations au stade, 
stade, boulodrome, tennis... 

La  médiathèque reste le lieu de vie au cîur du village. Au del¨ de son action 
autour du livre, on y retrouve plusieurs activités, expositions et animations tout au long de 
lôann®e. Gr©ce ¨ des partenariats et ®changes avec le D®partement, la Commune et ses 
associations, les ®colesé mais aussi des festivals du territoire : LôArt en Bobine de 
Clermont (Cinéma), La Maman des Poissons à Pézenas (littérature jeunesse), ou 
Artpage dôOcton (m®tiers du livre)é 

En mati¯re de patrimoine, la Commune et lôassociation Art, Musique, Tradition et 
Patrimoine ont poursuivi lô®t® les visites du village anim®es par deux guides 
conf®renci¯res, et les permanences dôouverture de notre ®glise gr©ce ¨ lôembauche 
saisonnière de jeunes.   

Olivier BRUN, le Maire entouré de toute son équipe municipale (Nicole SCHEUERMANN excusée)  
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Voeux de Christiane MIRET, Adjointe aux écoles  
 
Apr¯s avoir fait cet ®t® quelques travaux dôentretien dans les ®coles (peinture et 

carrelage dans les toilettes de l'®cole de la rue du Couvent), la rentr®e sôest encore une 
fois bien pass®e avec toujours plus dôenfants : 90 (2011/2012) et 93 (2012/2013) puis 94 
(¨ la rentr®e des vacances de No±l). 

Le noyau d'enseignantes est toujours là : Patricia pour les Petites Sections (14) et 
Moyennes Sections (10) ; Alexandra pour les C.P. (7) et les C.E.1 (17) ; Fabienne pour 
les C.E.2 (4), C.M.1 (17) et C.M.2 (9) qui a pris du grade en prenant le poste de 
Directrice ; et Amélie G.S. (12) et C.P. (13) qui a remplacée Isabelle. Je les remercie car  
je sais que  l'éloignement des classes ne facilite pas leur travail.  

En plus de l'A.T.S.E.M. Sylvie chez les maternelles, nous avons mis à disposition 
Emilie dans la classe d'Amélie où il y a 25 élèves (12 G.S. et 13 C.P.). 

Nous avons mis aussi à disposition Sébastien GAUTRAN (éducateur sportif) pour 
assister les institutrices dans la pratique du sport.  

 L'ouverture de la m®diath¯que le mardi pour les classes enchante autant les 
maîtresses que les enfants. 

Apr¯s une ann®e de rodage, l'A.L.A.E. (Accueil de Loisirs Associ® ¨ lôEcole), g®r® 
par la Communauté de communes, fonctionne bien et la fréquentation de la cantine et de 
la garderie augmente régulièrement.   

Enfin en cette fin de mandat, nous avons une préoccupation majeure qui nous tient 
¨ cîur :  

Le projet de regrouper les deux écoles boulevard Ferry et rue du Couvent ainsi que 
l'A.L.A.E. (cantine et garderie). L'objectif est bien sûr de faciliter le travail des 
enseignantes, de supprimer le trajet des enfants (matin, midi et soir), et surtout de se 
donner la possibilité d'extension pour une 5éme classe, car l'augmentation du nombre 
d'enfants dans notre village est un fait réel qui se confirme chaque année.  

Nous allons donc étudier la solution de regrouper ces services au boulevard Jules 
Ferry et le hangar des services techniques serait alors d®plac®. Ceci nôest quôun projet... 

Je vous souhaite ¨ toutes et ¨ tous, ainsi quô¨ vos familles, mes meilleurs vîux de 
bonheur et surtout de santé ! 

Un travail sur les commémorations de 1914, placé sous la direction de Mr. André 
BURGOS et r®alis® en partenariat avec lôassociation des anciens combattants a 
d®marr®, il se poursuivra en 2013 pour pr®parer la mise en place dôun programme 
pluriannuel, composé de plusieurs temps forts autour de la 1ère Guerre mondiale à 
Fontès.     

Et puis il y a les festivités : De la Saint-Valentin, en passant par la brasucade de 
juillet, les f°tes du vin o½ la f°te locale dôao¾t, elles sont des temps forts et permettent, au
-del¨ dôattirer beaucoup de monde, des temps f®d®rateurs entre la commune, les 
associations et la cave coopérative. A ce sujet, nous avons choisi de rapprocher cet été 
la Nuit du Ros®, qui aura lieu le jeudi 8 ao¾t et la f°te locale. On sôest aperu que la 
formule actuelle sôessoufflait, et demandait beaucoup dô®nergie pour quelques b®n®voles 
et les personnels des services de la Commune. Le 15 août tombant en semaine, nous 
organiserons la fête le week-end qui précède pour proposer une formule de quatre jours 
(du 8 au 11 ao¾t) qui divisera par deux le transport de mat®riels (tables, chaises, 
podiums...), tout en r®duisant le co¾t global de ces festivit®s et en gardant lôesprit qui 
nous anime depuis plusieurs années.     

Nous centraliserons ces quatre jours, en accord avec les vignerons, sur le parking 
de la cave et le haut du boulevard Jules Ferry. Une façon aussi de repartir sur un 
nouveau cycle. On se verra assez vite avec les associations et les responsables de la 
cave pour r®fl®chir ¨ lôorganisation. 

Bonne année à tous ! 

PAGE 4 



Vîux de Jean-Luc BOUSQUET, Adjoint ¨ lôurbanisme 
 
Le fait majeur du développement du village en 2012 a bien entendu été le chantier 

de notre nouvelle maison de retraite. Celui-ci sôest jusquôici tr¯s bien d®roul® et devrait 
tr¯s prochainement sôachever. 

Pour la première fois, nous avons mis en place des réunions de quartier qui ont fait 
émerger quelques idées. Certaines des attentes que vous avez pu exprimer ont été 
satisfaites et 2013 nous permettra dôaller encore plus loin. 

Concernant la réouverture de la carrière de basalte, la Commune, les vignerons du 
village ainsi que la Syndicat A.O.C. Languedoc ont pris la décision de faire appel de 
lôautorisation dôexploitation, face aux enjeux paysagers et du bien vivre ¨ Font¯s. 

En termes dôinstruction du droit des sols, 35 certificats dôurbanisme ont directement 
été instruits par la Commune. La Communauté de communes a conjointement instruit 2 
certificats dôurbanisme, 22 d®clarations pr®alables, 5 permis de construire et 4 permis 
dôam®nager. Du fait du peu de disponibilit® fonci¯re et compte tenu de la conjoncture 
®conomique, ce nombre de dossier est globalement stable depuis lôann®e derni¯re. 

Parmi ces dossiers, deux projets de lotissement le long de lôavenue de la Boyne ont 
été déposés et devraient se concrétiser en 2013. Désormais, les coûts induits par ces 
opérations sont à la charge exclusive des porteurs de projets. Cette urbanisation créera 
une vingtaine de lots qui permettra de satisfaire la demande de nos jeunes Fontésols en 
logements. A cet ®gard, 2013 sera le point de d®part dôun nouveau document 
dôurbanisme, un P.L.U., afin de se doter dôun outil r®glementaire et juridique moderne 
avec le souci dôun d®veloppement maitris® et ®quilibr® du village. 

Notre sol m®diterran®en rend lôeau comme un bien plus pr®cieux que beaucoup 
dôautres. Ainsi des r®flexions et des projets sont d®sormais ¨ lô®tude pour pr®server notre 
ressource. Notre station dô®puration qui est ancienne fait lôobjet de toute notre attention. 
Des investissements devront °tre consentis pour quôelle conserve son efficacit®. De 
m°me, notre capacit® de production dôeau potable sera scrut®e et des mesures 
dô®conomie seront mises en îuvre. 

Afin de maîtriser notre consommation énergétique et son coût, des horloges 
astronomiques ont été installées en remplacement des anciennes cellules 
crépusculaires : le gain attendu est de lôordre de 5% ¨ 10% dô®conomie. 

Le projet dôam®nagement du parvis de lô®glise Saint-Hippolyte et la cr®ation dôune 
rampe dôaccessibilit®, dont le portage financier est assur® ¨ pr¯s de 80% gr©ce ¨ nos 
partenaires - le Conseil G®n®ral, lôEtat, la R®gion et la Paroisse ï débutera fin 2013 sous 
lô®gide de Fr®d®ric FIORE, architecte du patrimoine. 

Souhaitons que cette année qui débute permette à tous nos rêves, tous nos projets 
de se concr®tiser. Bonne ann®e ¨ tous et meilleurs vîux.  

Vîux de Robert BAċSSE, Adjoint aux travaux et ¨ la voirie 

 

Cette année encore, plusieurs opérations de rénovation de voirie communale ont 

été entreprises, pour refaire les secteurs les plus endommagés et répondre aux attentes 

exprimées lors des réunions de quartier : 

 

- Réfection du chemin du Coudenas 

- Et dôune partie du chemin du Poujoula ¨ la sortie du village pour un co¾t 

total de 15 594,00 ú H.T. subventionn® ¨ hauteur de 15 056,00 ú par le Conseil 

Général. 

- R®novation par ailleurs de lôembranchement de la rue du Chardonnay avec 

lôavenue de la Boyne (600,00 ú H.T.) 

- De la rue des Lavandières (9 595,00 ú H.T.) 

- Des places de stationnement de lôavenue Fr®d®ric Mistral (6 130,00 ú H.T.) 

- Et du parking de lô®cole Jules Ferry (770,00 ú H.T.) PAGE 5 



Le montant total de ces ouvrages sôest ®lev® ¨ 17 095,00 ú H.T. subventionn® ¨ 

80% par le Conseil G®n®ral (subvention de 14 034,00 ú). 

Des places de stationnement ont également été matérialisées dans la rue du stade 

pour un coût de 1 042,91 ú T.T.C.. 

Sôagissant de nos b©timents publics, la faade de nos logements communaux de la 

rue du Couvent a ®t® r®habilit®e apr¯s lôincendie qui lôavait sinistr® en 2011. Cette 

op®ration nôa rien cout® ¨ la Commune car son montant de 13 389,00 ú H.T. a 

int®gralement ®t® pris en charge par lôassurance et un subventionnement de la 

Communauté de communes du Clermontais. 

Voeux dôEliane PASSET, d®l®gu®e aux affaires sociales 
 
La tradition des vîux nous rassemble chaque ann®e toutes g®n®rations 

confondues, Fontésoles et Fontésols intéressés par la vie de la Commune et son 
dynamisme. 

Depuis 4 ans, le C.C.A.S. a p®rennis® son activit® de soutien, dôaccompagnement 
individuel pour les dossiers liés à la précarité et à la vieillesse, pérennisé aussi les 
actions collectives développant les partenariats avec les instances responsables. 

Notre action sociale diversifi®e a permis en 2012, quôune dizaine dôadultes b®n®ficie 
dôune formation aux gestes qui sauvent gr©ce ¨ une participation financi¯re de notre part. 
Ils ont passé avec succès les épreuves et réussi leur diplôme. Ils seront conviés pour la 
remise des documents dans les tous prochains jours. 

Lô®volution 2012-2013 se poursuivra par un ®change de pratiques, dôinformations 
avec les institutions responsables sur le territoire, dôengagement de la Commune sur des 
actions plus ciblées. 

Pour preuve la signature le 23 novembre du protocole de coopération relatif à 
lôh®bergement dôurgence des femmes victimes de violences dans la sph¯re conjugale et 
familiale après de longues séances de travail. 

Notre participation aux ateliers initiés par le C.L.A.J.J. (Comité Local pour le 
Logement Autonome des Jeunes), le réseau santé, sur des sujets tels que le logement 
des jeunes de 16 ¨ 25 ans et lôacc¯s aux soins avec lôagence r®gionale de sant® en 
Cîur-dôH®rault. 

Un partenariat avec le C.C.A.S. de Clermont-lôH®rault et les petites communes sôest 
®tabli afin de partager nos pratiques de travail dans la perspective dôune mise en place 
dôun Centre Intercommunal 
dôActions Sociales 
(C.I.A.S.). 

Et tant dôautres 
activités prévues pour cette 
année qui vous seront 
développées au fur et à 
mesure. 

Je remercie lô®quipe 
du C.C.A.S. qui îuvre pour 
que tout se déroule 
efficacement et Monsieur le 
Maire pour la confiance 
quôil nous accorde. 

Bonne santé, bonne 
année à tous. 
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Vous ®tiez nombreux ¨ la pr®sentation des vîux 
lors de la projection du film  
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SEANCE DU 6 DECEMBRE 2012 
 
Présents  : SCHEUERMANN Nicole, PASSET Eliane, 
DONIS Dominique, SIGNORET-PORCAR Florette, 
BAISSE Robert, MENDEZ Alain.  
 
Absents excusés  : JULIAN Marl¯ne (procuration ¨ 
SHEUERMANN Nicole), MIRET Christiane (procuration 
à DONIS Dominique), BOUSQUET Jean-Luc 
(Procuration ¨ BRUN Olivier), FORMENT Yves 
(procuration ¨ BAċSSE Robert), BURGOS Franois, 
ANDRES Jean-Luc, DOBLAS Jean, FERRET Marc. 

 
Carrière de basalte :  Le jugement contre la r®ouverture 
de la carrière a été rendu. Les éléments apportés par 
lôassociation, les diff®rents syndicats et particuliers sont 
rejetés. Ils nous demandent de les soutenir lors de 
lôappel. La cave coop®rative sôest ®galement engag®e 
dans la même démarche. Adopté : autorisation en 
faveur dôune intervention volontaire de la Commune. 
 
Investissement travaux 2013 :  Comme tous les ans, 
nous devons prendre une délibération pour payer les 
travaux en cours dont les factures arrivent en début 
dôann®e et que nous devons honorer avant le vote du 
budget. Adopté. 
 
St.Ep. (station dô®puration) : Les propositions du 
bureau dô®tude restent ®lev®es, une demande a ®t® 
faite de la sorte : 
En travaux dôurgence : refaire lôa®ration et les deux 
compresseurs, dégrilleur en option. Prévoir une réunion 
avec tous les acteurs concernés en janvier 2013. 
 
QUESTIONS DIVERSES 
 
Virements de crédits :  Le moteur de la station de 
pompage est endommagé, il faut le changer, les devis 
sont entre 1 000 ú et 1 200 ú. Il faut faire un virement de 
crédit comme suit : 
Budget eau : en investissement Compte 203 : - 2 000 ú 
           Compte 2156 : + 2 000 ú                                                     
Budget eau : en fonctionnement Compte 6078 : - 100 ú 
             Compte 673 : + 100 ú 
Budget commune :  Compte 7396 : - 36 800 ú 
      Compte 6135 : + 36 800 ú 
      Compte 673 : - 200 ú 
      Compte 6615 : + 200 ú 
Adopté. 
 
F°tes de fin dôann®e : 
 
Lundi 17/12/2012 : goûter des ainés. 
Jeudi 20/12/2012 : spectacle de fin dôann®e des ®coles. 
Vendredi 21/12/2012 : fête des employés. 

Vîux du Maire : date définie le vendredi 
11 janvier : 18h30 accueil, 19h00 
projection de la vidéo sur Fontès, 19h15 
prise de parole des élus puis apéritif 
dinatoire offert à la population. 

 
SEANCE DU 8 JANVIER 2013  

 
Présents  : BOUSQUET Jean-Luc, MIRET Christiane, 
FORMENT Yves, BAISSE Robert, PASSET Eliane, 
SIGNORET-PORCAR Florette, MENDEZ Alain,  
SCHEUERMANN Nicole. 
 
Absents excusés :    BURGOS François, DOBLAS 
Jean, JULIAN Marlène (procuration à PASSET Eliane), 
DONIS Dominique (procuration à MENDEZ Alain), 
FERRET Marc, ANDRES Jean-Luc.  
 
Pr®paration vîux du nouvel an : Derniers pr®paratifs 
pour les vîux du nouvel an. Projection du film de 
Fontès. Une commande de DVD a été effectuée. 
Proposition de la mise en vente des dvd à la 
m®diath¯que, pour un montant de 5 ú pi¯ce. Adopt®. 

 
Agence postale communale :  Remplacement de 
Madame BRUN par Madame DANZACK, qui a été 
choisie dans le cadre dôun contrat dôaccompagnement ¨ 
lôemploi (C.A.E.) pris en charge ¨ 90%. 
Pr®voir le renouvellement dôAdeline HOBT (en fin de 
droit) le MLI de Pézenas va passer une annonce. 
Emilie CISEWICZ : réaménagement du nombre 
dôheures dôEmilie de 20h ¨ 22h hebdo, ¨ compter du 1er 
février 2013. Son emploi du temps sera étudié par 
Christiane et Alain. Adopté. 
 
Bornes incendie :  La r®forme veut que les communes 
fassent désormais le contrôle des bornes incendie par 
leur propre moyen. 
Deux solutions : 

§ Soit le faire par entreprise (entre 323 ú et 478 ú par 
an). 

§ Soit acheter le mat®riel (2 000 ú) et le faire en r®gie. 
Adoption en faveur de lôentreprise CVMH pour le 
contrôle annuel. 
 
QUESTIONS DIVERSES 
 
Demande de Monsieur SOULAIROL raccordement 
électrique :  Demande de raccordement au r®seau 
®lectrique sans autorisation dôurbanisme. Adopt®. 
 
Raccordement téléphonique ancienne maison 
MOZERR : Demande de raccordement au r®seau 
téléphonique au 2, avenue Jean Moulin. Adopté. 

Lettre d'information gratuite :  

Diffusée à 500 exemplaires  

Responsable de la communication :  

Mr. Olivier BRUN - Maire 

Opérateurs de saisie :  

Mr. Alain MENDEZ * Mr. Alix MARTINEAU  

CONSEIL MUNICIPAL  
 

Ceci n'est qu'un condensé, vous pouvez consulter la 
totalité du compte rendu en Mairie.  

Tout le personnel communal vous présente, avec leur sincère dévouement, leurs meilleurs vïux 2013 
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COIN INFORMATIONS  

CREATION DôUN JARDIN DU SOUVENIR AU CIMETIERE 

 
La Commune sôest investie dans la cr®ation dôun Jardin du 
Souvenir. Un pr®ambule ¨ lôinstallation dôun columbarium 

qui sera progressivement aménagé.  

A voir ¨ proximit® de lôentr®e du cimeti¯re neuf. 

VOUS VENDEZ OU ACHETEZ 

UNE MAISON 

 
Pensez à venir en mairie, avec 
lôacte notari®, pour nous donner 

lôindex du compteur dôeau. 

JEUNES FONTESOLS 

 
Des informations sur les offres 
dôemplois et les formations 
sont affichées sur le tableau du 

C.C.A.S.. 

LUTTE CONTRE LE CANCER  
 

Font¯s est la deuxi¯me commune du d®partement ¨ sôassocier au 
Comit® de La Ligue Contre le Cancer de lôH®rault. Une collecte de trois 

produits récupérés et recyclés pour atteindre trois objectifs :  
1) Ecologie (recyclage et destruction suivant les normes 

environnementales).  

2) Solidarit® (cr®ation dôemplois pour les personnes handicap®es). 

3)   Economie (argent collect® pour la recherche contre le cancer). 
Des collecteurs pour les t®l®phones portables, les cartouches dôimprimantes 

et les radiographies sont à votre disposition à la Mairie.  

Merci à tous.  

 
Le mammobile passe régulièrement sur la commune (parking de la 
cave coopérative) et les communes alentours. Se renseigner auprès 

de la Mairie pour les dates et les lieux.  

LOTO DES ECOLES 
 
Un loto des écoles de 20 parties aura lieu à la salle des fêtes le 

dimanche 3 février à 16h00.  
De très jolis lots seront à gagner : un téléviseur écran plat, une longe 

de porc, deux jambons, un lot de 3 volailles, des paniers garnis, du 
mat®riel de loisirs cr®atifs et bien dôautres surprises encore. 

VENTE DU FILM « FONTES, TERRE DE FEU, TERRE DôACCUEIL... » 

 
Le film de promotion du village intitulé « Fontès, Terre de Feu, 
Terre dôAccueil... », projet® lors de la c®r®monie des vîux du 
11 janvier, est d®sormais disponible ¨ la vente en format DVD. 

 
Vous le trouverez à la médiathèque.  

 
Prix de vente du DVD : 5 ú 



PAGE 9 

INFOS PRATIQUES  

Assistante sociale  
 

Suite à un re-découpage des territoires, 
la  population de Fontès doit dorénavant, 
si besoin est, sôadresser aupr¯s des 
assistantes sociales du secteur de 
Clermont lôH®rault. 
 

Adresse : 
Place Jean Jaurès 
34800 Clermont-lôH®rault 
Tél 04 67 67 43 60 

Pôle Emploi  

 
Lôagence de r®f®rence pour la Commune de 

Fontès est :  
Le Pôle Emploi de Pézenas  

Z.A. les Rodettes - B.P. 16 
34120 P®zenas 
 

Tél. : 39 49 

Fax : 04 67 98 06 59 

RAPPELS CIVISME  

Suite au décret N°98-180 du 17 mars 1998, les jeunes gens (filles et 
garçons) doivent à leur 16ième anniversaire, se faire inscrire en Mairie 
munis de leur livret de famille et dôune pi¯ce dôidentit®. 
Une attestation vous sera alors délivrée, le centre du service national 
vous contactera pour effectuer votre journée militaire. 

Côest un acte obligatoire. 
Il est nécessaire pour : 
- Se présenter aux examens 
- Passer le permis de conduire 
- Etre inscrit sur les listes électorales 
- Participer ¨ la J.A.P.D. (Journ®e dôAppel Pour la D®fense) 

JEUNES DE 16 ANS : RECENSEMENT MILITAIRE  

Respectons notre agréable cadre de vie  
 
La p rop reté de 
lôespace public rel¯ve 
de la responsabilité de 
chacun.  
 
Les corbeilles de la 
commune ne sont pas 
destinées aux déchets 
ménagers.  
 
Des distributeurs de 
sachets ont été 
installés afin de 
collecter les déjections 
canines. Leur usage 
permet de garantir la 
qualité de nos espaces 
publics.  

Exemple dôincivilit® ¨ la promenade du Ch©teau le 21/01/2013 


